

Nouveau parc public et création d'un espace industriel **urbain** sur le site "Vieille Montagne" à Angleur

11 Mai 2022



"Chaque semaine, des entrepreneurs doivent quitter Liège ou ne peuvent pas venir à Liège, faute de place pour construire leur usine", postulait récemment l'invest public sur facebook. Fin février, la RTBF notait que le groupe Noshag avait pour projet de créer 25.000m² d'ateliers, d'entrepôts de bureaux et de laboratoires pour des petites ou moyennes sociétés du secteur de l'environnement ou de l'énergie sur la partie sud du site de production de zinc "Vieille-Montagne" (Angleur). L'usine EverZinc avait en effet décidé de regrouper ses activités sur la partie nord du site.

Situé au bord de l'Ourthe, près de l'autoroute E25, l'espace est composé de 3 hectares d'anciens bâtiments et de l'ex-centre d'affaires Dony. Mais il comprend aussi 7 hectares de parc jusqu'ici privé, avec arbres et pelouses (bien connus des protecteurs de la nature), qui vont désormais être réaménagés et ouverts au public, indique La Meuse.

Les plans ont été dessinés par le bureau d'architectes Biemar et c'est l'association Eloy-Batitec qui assurera la construction. Peut-être cet été déjà, dans la foulée du dépôt du permis de bâtir. Budget: autour des 30 millions d'euros. Se pose aussi la question de la dépollution du site.

"J'ai, en ce qui me concerne, accueilli très positivement ce projet. Je le soutiens depuis le début. Les études sont en cours et je me réjouis que la Ville de Liège puisse être partenaire de ce renouveau", se réjouit la première échevine Christine Defraigne.